

El proceso de emisión y su colocación en mercados de capitales domésticos e internacionales ha sido liderado por Crédit Agricole CIB y Cross Capital. La operación supondrá un notable ahorro anual

# Metropolitano de Tenerife, pionera en emitir 130 millones de bonos verdes

DIARIO DE AVISOS  
Santa Cruz de Tenerife

Metropolitano de Tenerife S.A., empresa participada al 100% por el Cabildo de Tenerife ha sido pionera en emitir bonos verdes, con el objeto de refinanciar su deuda bancaria, cuyas contrapartes han sido desde el inicio de su actividad el Banco Europeo de Inversiones y un *pool* de bancos privados, tanto domésticos como extranjeros. La operación le va a suponer a la compañía un notable ahorro anual de costes financieros. Adicionalmente, sienta un precedente al permitir acceder a los mercados de capitales a un emisor corporativo canario, y además público, dado que ya tanto el Gobierno autónomo como los respectivos Cabildos de Tenerife y Gran Canaria, han emitido bonos en años anteriores. El proceso de emisión y colocación en los mercados de capitales domésticos e internacionales, ha sido liderado por el tándem Cross Capital y Crédit Agricole Corporate & Investment Bank (CACIB), siendo la primera, la única empresa regulada de asesoramiento financiero e inversiones (EAF) en las Islas Canarias y, la segunda, una de las entidades financieras



LA OPERACIÓN LE VA A SUPONER A LA COMPAÑÍA METROPOLITANO DE TENERIFE UN NOTABLE AHORRO ANUAL DE COSTES .DA

líderes a escala mundial en emisiones de bonos verdes, sostenibles y sociales.

Se trata de una colocación privada a 15 años, con un cupón del 1,229% anual, que ha sido efectuada en países europeos y el resto en España, siendo los destinatarios inversores institucionales y contrapartes elegi-

## FIRMA

CROSS CAPITAL REAFIRMA SU 'KNOW HOW' EN MATERIA DE MERCADO DE CAPITALES INTERNACIONALES CON PARTNERS DE PRIMER NIVEL

bles, tales como bancos, gestoras de fondos de inversión, fondos de pensiones, aseguradoras... Ha constituido un gran éxito a pesar de ser relativamente pequeña en términos de tamaño (lo habitual en emisiones inaugurales son importes superiores a 300 millones de euros), tratarse de un plazo

largo (superior a 10 años) y encontrarnos cerca del período estival.

Para emitir, Metro de Tenerife ha tenido que solicitar rating como emisor y también para la emisión (el mismo), que ha sido otorgado por la agencia internacional Standard & Poors con la calificación de "A" (perspectiva negativa), el mismo nivel que el Gobierno español, que es el máximo que puede obtener un emisor en este país. Adicionalmente, son muchos los aspectos que quiere emitir una empresa que quiere emitir bonos por primera vez: contratar asesores financieros, asesores legales, entidades colocadoras, organizarse internamente y tramitar la emisión con la Comisión Nacional del Mercado de Valores y con las cámaras liquidadoras (Iberclear, Clearstream, Euroclear). Además, al tratarse de una emisión de bonos verdes, se han de cubrir otra serie de requisitos para obtener esta calificación: entre otros, contar con informes de agencias independientes que validen que la emisión cumple con las condiciones exigidas para dicha calificación y que los proyectos sean elegibles bajo los criterios de los Principios de los Bonos Verdes.

2021 Un paso más  
One more step



Participa en la  
**CARRERA DIGITAL**  
contra el cáncer de mama

Inscríbete YA  
y dona 5 EUROS en  
[www.carreraporlavida.org](http://www.carreraporlavida.org)